

Anfrage der CDU-Fraktion:

*Ist der Verwaltung bekannt, dass vor allem freitags Nachmittag und sonntags Vormittag die Straße Mauseteich derart zugeparkt wird, dass Anwohner zum Teil ihre Grundstückszufahrten nicht mehr erreichen können?*

Zusatzfrage:

*Was gedenkt die Verwaltung dagegen zu tun, ebenso gegen die zur gleichen Zeit immer stattfindenden Parkverstöße entlang der Windelsbleicher Straße (Höhe Arnsberger Straße)?*

Stellungnahme des Ordnungsamtes:

*Dem Ordnungsamt ist dieser Beschwerdebereich seit Jahren bekannt.*

Zur Zusatzfrage:

*Der Verkehrsüberwachungsdienst (VÜD) und der kommunale Ordnungsdienst (KOD) kontrollieren den Bereich daher zu den entsprechenden Zeiten im Rahmen der personellen Möglichkeiten. Da es sich bei den Falschparkern aber um einen sehr großen und ständig wechselnden Personenkreis handelt, ist eine nachhaltige Wirkung leider kaum zu erzielen.*